

Medio	La Tercera.com
Fecha	27-01-2010
Mención	Encuentro organizado por red E-dusup convoca a la UAH entre otras universidades. Se trataron temas referentes a la educación superior: modelos, metodología, e-learning, entre otros.

Universidades de la red E-dusup se reúnen en encuentro anual

Los planteles de educación superior que utilizan e-learning en sus procesos de enseñanza se reunieron en la Universidad del Pacífico para discutir sobre la integración de las TIC en los procesos de formación universitaria.

por latercera.com - 27/01/2010 - 08:30

Convocado por el MINEDUC, junto a la **Universidad del Pacífico**, se realizó el tercer encuentro de la red E-Dusup, organismo que agrupa a las instituciones de educación superior, **que utilizan e-learning en sus procesos de enseñanza.**

En esta tercera convocatoria participaron académicos y jefes de e-learning de universidades e institutos de educación superior como la ARCIS, el Instituto Estudios Bancarios Guillermo Subercaseaux, UOC, CIT Universidad Central, Medichi – U. de Chile, UNIACC, UDLA, U. Virtual, U. Católica del Norte, U. Iberoamericana, UNAB, UTEM, UNAP, UNICIT, U. A. Hurtado, U. Católica y USACH, además de la Universidad del Pacífico, como organizador, que participó a través de la asistencia de autoridades académicas y docentes.

Así también, desde el MINEDUC asistieron Sonia Zavando, Jefa Departamento de Innovación División de Educación Superior del Ministerio de Educación y María Antonieta Vega.

El Vicerrector de Planificación y Desarrollo de la Universidad del Pacífico, Pablo Ortúzar, expresó su deseo en seguir promoviendo el concepto de aula virtual para la formación en pregrado. “Estoy seguro que el E-learning ha logrado despegar y posicionarse como una modalidad que responde a las necesidades del siglo XXI. Espero que el trabajo que se realice logre la convergencia en acciones estratégicas y concretas que permitan seguir avanzando en el desarrollo de este tema”, señaló.

La jornada continuó con diversos talleres donde los asistentes se dividieron en grupos, donde se discutieron temas como las definiciones del modelo en aspectos de educación y se compartieron experiencias de disuasión de temas donde también se presentaron algunos logros en cuanto a la metodología educativa.

Finalmente, se presentaron propuestas y sugerencias definiendo líneas a seguir.